

感染症に対する大切なお知らせ

2020年12月21日

平素より藤本ソーシャルダンススタジオ YOKOHAMA をご利用いただき、ありがとうございます。

先週末、当スタジオ会員の方よりコロナの陽性になったという連絡がありました。

私たち教師も生徒さまもレッスン前には検温をし、常時マスク着用でレッスンしております。また、スタジオ入り口は換気用に開放し、2時間ごとにスタジオ内の消毒作業をおこなっています。そのような対策を実行している関係で、担当教師をはじめ濃厚接触者はいないということですが、念のため私たち教師全員、土曜日曜に PCR 検査を受けてきました。検査したその日のうちに全員陰性であるという結果を受け取りました。

全員が検査を受ける必要はなかったかも知れませんが、今後の対策の指針にもなるかと考え、今回のような判断をした次第です。

会員の皆さまとの信頼関係を第一に考えて情報公開することにしました。当スタジオとしましては、皆さまが安心安全にダンスを楽しめるよう、引き続き感染症対策を強化してまいります。皆さまのご理解ご協力を改めてお願い申し上げますと共に、感染された会員さまの一日も早い回復を願っております。

藤本ソーシャルダンススタジオ YOKOHAMA
代表 藤本 明彦